

Aspectos ambientales y laborales:

Se trata de un proyecto de categoría III según el procedimiento de revisión medioambiental y laboral de la CII porque puede tener como resultado ciertos efectos que pueden evitarse o mitigarse siguiendo normas de desempeño, directrices y criterios de diseño generalmente reconocidos. Las principales consideraciones ambientales y laborales relacionados con el proyecto son: salud y seguridad en el trabajo, eliminación de residuos sólidos y aspectos laborales. La propuesta de servicios de Desler incluye la separación de líquidos y la deshidratación de lodos mediante centrifugación para reciclar ciertos productos reutilizables, como derivados de petróleo, sustancias químicas y el agua de procesos, y así permitir que la disposición de los residuos se lleve a cabo de forma más eficiente y respetuosa con el medio ambiente. Durante la primera fase del proyecto que se considera bajo esta operación, los servicios de Desler no incluirán la eliminación final de los residuos, que continuará siendo responsabilidad de la parte que los genere.

Gestión ambiental: Desler ha obtenido certificación internacional ISO 9001, ISO 14000 y OHSAS 18001 para su sistema de gestión ambiental en Argentina y aplicará las mismas normas en sus operaciones en Brasil. La empresa buscará obtener las mismas certificaciones para sus nuevas operaciones. Además, se asegurará de obtener todas las licencias ambientales necesarias para cumplir lo dispuesto en la legislación federal, provincial y municipal aplicable a sus actividades actuales.

Salud y seguridad ocupacional: Desler se asegurará de desarrollar procedimientos de salud y seguridad ocupacional específicos para el proyecto propuesto. Habrá procedimientos para identificación de riesgos y se evaluarán las actividades de limpieza de las piletas de la planta de tratamiento de aguas de desecho y de los tanques de almacenamiento, entre otras actividades. Los procedimientos de salud y seguridad ocupacional también especificarán qué equipos de protección personal y de control de calidad del aire se precisan en cada área, así como procedimientos para situaciones de emergencia, planes de capacitación en las propias instalaciones, un programa de inspección de sistemas de seguridad, documentación e investigación de accidentes y procedimientos de trabajo en condiciones seguras.

La empresa dará empleo a aproximadamente 9 personas en Brasil. Se exigirá que todos los empleados técnicos y de nivel gerencial cuenten con un alto nivel de educación y capacidades técnicas. Se llevará a cabo un programa periódico de capacitación para todos los empleados, quienes además recibirán los equipos de protección personal necesarios.

Consideraciones laborales: Desler cumplirá los requisitos locales y de la CII en materia laboral.

Preparación y respuesta para casos de emergencia: Desler se asegurará de que existan planes de preparación y respuesta ante situaciones de emergencia tales como incendios o derrames, entre otros.

Recolección, manejo y transporte de residuos: Desler velará por que todos los materiales peligrosos resultantes de las actividades de separación propuestas se manejen, transporten y almacenen adecuadamente y de conformidad con la normativa local y las buenas prácticas internacionales.

Seguimiento: La CII continuará monitoreando las operaciones de Desler para asegurar que sus instalaciones y actividades cumplen los requisitos exigidos en las normas pertinentes. Desler preparará y presentará a la CII informes anuales de seguimiento ambiental y laboral.